

Mesa de debate / Kenia López (Diputada – PAN) / Andrea Chávez (Senadora –Morena) / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Nosotros hemos generado una alianza que ha sido muy benéfica para el pueblo de México en términos de una gran coalición que pueda abrazar las reformas constitucionales en las que se comprometió la doctora Claudia Sheinbaum siendo candidata presidencial. Derivado de un esfuerzo de conversación muy amplio, convenimos con nuestros partidos hermanos que esta reforma constitucional empezara a aplicar a partir de 2030, para un poco evitar la ruptura de la alianza”, explicó Andrea Chávez.

“¿Por qué tanta fuerza al Verde Ecologista y al PT en esta negociación? Incluso por encima de los deseos de la Presidenta de la República. Porque a ellos les deben los números artificiales de mayoría falsa que tiene tanto en la **Cámara de Diputados** como en la Cámara de Senadores, la súper hipermayoría que pregonan haber ganado en las urnas que les regaló el Tribunal Electoral”, señaló **Laura Ballesteros**.

“Nuevamente Morena mintió, ofrecieron que ya no iba a haber nepotismo, dijeron, va a entrar en el 27, pues no va a entrar en el 27, va a entrar en el 30 y a lo mejor nunca entra porque con estos gobiernos populistas y mentirosos, lo que van a hacer es tergiversar la ley. Son absolutamente corruptos porque lo que están buscando es seguir teniendo complicidades entre sus familias”, aseveró **Kenia López**.

